Tableau I Part du PIB du stock d'IED Canada, États-Unis et Mexique 1980, 1985, 1990, 1994 et 1995 (en pourcentage)

<u>Année</u>	<u>Canada</u>	<u>États-Unis</u>	<u>Mexique</u>
1980	20,4	3,1	4,6
1985	18,4	4,6	10,5
1990	19,7	7,2	13,3
1994	19,2	7,5	14,4
1995	20,6	7,8	24,5

Source: ONU, World Investment Report 1996

Le tableau I montre que, pour le Canada, la part du PIB du stock d'IED est significativement plus élevée qu'elle ne l'est aux États-Unis. Jusqu'en 1994, la part de l'IED du PIB du Canada était inférieure au chiffre de 1980. Par la suite, soit en 1995, elle a augmenté à un niveau légèrement plus élevé que celui de 1980. Somme toute, on ne peut établir aucune tendance ferme dans l'orientation (augmentation ou diminution) de l'IED en proportion du PIB du Canada, durant la période visée. Le Mexique et les États-Unis affichent des tendances différentes; depuis 1980, la part des stocks d'IED du PIB des États-Unis et du Mexique a augmenté. Le Mexique, en particulier, a connu une hausse marquée de du stock d'IED, en proportion du PIB. Le chiffre de 1995 fait voir une hausse importante, qui reflète en partie une baisse réelle du PIB durant cette année-là.